



八幡小の公式HP <http://www.city.kita.tokyo.jp/gakkoshien/kosodate/shogakko/gakkojoho/kuritsu/hachiman/index.html>

八幡だより

北区立八幡小学校
令和4年度 3月 第398号



『継承』

校長 大田 裕子

少しずつ新型コロナウイルス感染症が流行する前の日常に戻る気配を感じます。先日「6年生を送る会」が体育館で行われました。全児童が一同に介し行うのは久しぶりのことでした。6年生に対し感謝の気持ちを込めて2～5年生が発表しました。発表する子供たちの姿に成長を感じ胸が熱くなりました。会の最後に6年生が発表した「引き継いでほしいこと」を紹介します。

おはよー



【1元気なあいさつ】

八幡小のいいところでもある元気なあいさつを、どの学年も続けてほしいです。はきはきと、笑顔で、大きな声で「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」が言える八幡小の子にならしましょう！！



【2笑顔でござす】

八幡小は笑顔満開が自慢の学校です。友達が悩んでいたならみんなで支え合って笑顔でござすましょう。】

【3全学年なかよく】

八幡小は、仲良しタイムもあり、全学年が交流する時間がたくさんあります。あまり話したことがない友達や、違う学年の友達でも、どんどん仲良くなっていこう！】



これらのイラストは、6年生が制作したものです。

【4さくら湖を大切に】

きれいな状態を続けると、そこに住んでいる生き物が暮らしやすくなり、世界で一番大切な「いのち」を守ることもつながります。これからもきれいなさくら湖を守ってください。】

6年生の子供たちの在校生や八幡小学校に対する気持ちに感心しました。素敵なお子様たちです。この思いを大切に引き継いでいきたいです。

文末になりましたが、保護者、地域の皆様には本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り深く感謝申し上げます。

6年生を送る会



セブンヒルズスクール生徒との交流

